
生生徒徒総総会会
６月９日（木）６校時、全校生徒参加による生徒総会が開催されました。昨

年度の活動報告や今年度の活動計画等を各委員長がしっかりと提案し、それに

対する質問も出されました。

事前に各クラスで議案検討が行われ、生徒の多くが「緑中学校を良くしたい」

「私たちも学校生活をこんな風に変えたい」という自分たちの学校生活に対す

る問題意識をしっかり持って総会に臨んでいたと思います。第５号議案は、学

校生活のきまりに対する意見や要望について話し合われ、３年生からは、学年

を越えた交流を増やすために昼休みの体育館開放のルールを変更したいという

意見が出され、承認されたので、今後職員会議を経てルールが変更される予定

です。

生徒本部役員と専門委員長と学級委員で構成される評議委員会でも様々な課

題を話し合い、よりよい緑中を目指していきます。


